

Saarland

Online-Meldewesen im Bürgerportal

[08.03.2005] Das Saarland hat das Unternehmen T-Systems damit beauftragt, die unterschiedlichen Meldewesen seiner Städte und Gemeinden in das Bürgerportal www.buergerdienste-saar.de zu integrieren. Auf der CeBIT 2005 wird das Projekt erstmals vorgestellt.

Das Saarland verbindet die unterschiedlichen Meldewesenverfahren der 52 Kommunen des Landes zentral unter der Oberfläche seines Bürgerportals. T-Systems rüstet dafür die Informationstechnik des Bundeslandes mit entsprechender Hard- und Software auf. Mit dem neuen Online-Meldewesen können sich die Bürger, sofern sie eine elektronische Signatur einsetzen, im Internet an- und ummelden. Auch für Behörden wird die Möglichkeit bestehen, über die gemeinsame E-Government-Plattform "Bürgerdienste Saar" landesweit online auf speziell für sie freigegebene Meldedaten zuzugreifen. So können sie beispielsweise beim Wechsel des Wohnsitzes eines Einwohners schneller die entsprechenden Informationen austauschen und ihre Adressdaten auf den neuesten Stand bringen. Die saarländischen Städte, Gemeinden, Gemeindeverbände und das Land haben zudem vorgesehen, in den kommenden Jahren weitere Verwaltungsprozesse in das Bürgerportal zu integrieren. Damit wollen sie nach und nach die Abläufe in den Behörden beschleunigen und kostengünstiger durchführen. T-Systems ist auf dem CeBIT-Stand der Deutschen Telekom in Halle 26, Stand A1, zu finden.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Saarland, Portal, T-Systems, Meldewesen, CeBIT